



EL EVENTO DEL AÑO PARA EL CICLISMO

- *Shimano Fest México 2025 inicia este 4 al 6 de abril en la Universidad Anáhuac Querétaro, un evento que busca ser un partaguas dentro de la industria del ciclismo en México, reuniendo a todos los jugadores clave hacia un objetivo común: desarrollar el deporte, el mercado y promover la cultura del ciclismo.*
- *La rueda de prensa inaugural se realizó el 4 de abril en la Universidad Anáhuac Querétaro, con la presencia de líderes de la industria del ciclismo, autoridades gubernamentales y académicos de la universidad.*

Querétaro, México, abril de 2025.- En un evento lleno de entusiasmo y expectativa, la rueda de prensa inaugural de este festival se llevó a cabo en las instalaciones de la Universidad Anáhuac Querétaro, reuniendo a representantes del sector ciclista, autoridades gubernamentales, figuras académicas, atletas destacados y medios de comunicación. Este acontecimiento consolidó la posición del Shimano Fest como un referente en el mundo del ciclismo y la movilidad sustentable en México.

El evento contó con la presencia de destacados voceros, como Jacobo Martínez, Director Comercial de Shimano México; y Luis Alverde Montemayor, Rector de la Universidad Anáhuac Querétaro, además de otros distinguidos participantes del sector deportivo y académico. También asistieron personalidades del gobierno estatal y municipal, incluido el Director de Promoción Turística, Rodrigo Ibarra y el Secretario del Deporte, Juan Báez, quien resaltó la importancia de Shimano Fest para la promoción del deporte y el turismo en la región.

Durante la conferencia de prensa, se inauguró oficialmente Shimano Fest México 2025 que se llevará a cabo del 4 al 6 de abril en la Universidad Anáhuac Querétaro, en una edición que promete una experiencia inolvidable con carreras, demo rides, conferencias, talleres, activaciones de marca y espectáculos de entretenimiento. Además, se integrarán al evento actividades del 2do Foro Nacional de la Bicicleta, el cuál congregará a activistas, académicos y especialistas en torno a la seguridad vial y el ciclismo como medio de transporte sustentable. Este es un evento de talla internacional, gratuito y abierto al público general, una invaluable propuesta que no sólo fomenta el deporte y un estilo de vida saludable, sino que también refuerza la importancia del ciclismo como una alternativa ecológica y accesible para la comunidad.

Shimano Fest México 2025 se perfila como un evento de impacto nacional e internacional, no solo por la calidad de sus actividades, sino por su enfoque en el desarrollo del ciclismo, la sustentabilidad y la movilidad urbana. Con esta rueda de prensa, Shimano Fest 2025 queda oficialmente inaugurado y listo para recibir a miles de asistentes en esta gran celebración del ciclismo, la sustentabilidad y la comunidad deportiva.